

## Tensión en el aire: Javier García apoya el veto de Lacalle Pou a las invitaciones, mientras que Kechichian lo califica de “sorprendente”

Principal



Publicada el: 17/02/25	Visitas: 62
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 41	Puntaje: 4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/tension-en-el-aira-javier-garcia-apoya-el-veto-de-lacalle-pou-a-las-invitaciones-mientras-que-kechichian-lo-califica-de-sorprendente\\_17845.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/tension-en-el-aira-javier-garcia-apoya-el-veto-de-lacalle-pou-a-las-invitaciones-mientras-que-kechichian-lo-califica-de-sorprendente_17845.php)

# TENSIÓN EN EL AIRE: JAVIER GARCÍA APOYA EL VETO DE LACALLE POU A LAS INVITACIONES, MIENTRAS QUE KECHICHIAN LO CALIFICA DE 'SORPRENDENTE'

*Principal*

*Tensión en el aire: Javier García apoya el veto de Lacalle Pou a las invitaciones, mientras que Kechichian lo califica de “sorprendente”*

**Crisis política en el horizonte: Javier García respalda el veto de Lacalle Pou a las invitaciones, mientras que Kechichian lo tilda de "sorprendente"**

## **Polémica por la No Invitación a Mandatarios de Venezuela, Nicaragua y Cuba**

Este viernes, el presidente Luis Lacalle Pou tomó la decisión de no firmar las invitaciones para la asunción de mando del 1º de marzo de los presidentes Nicolás Maduro (Venezuela), Daniel Ortega (Nicaragua) y Miguel Díaz-Canel (Cuba). Esta resolución generó un intenso debate en el sistema político uruguayo.

La medida fue respaldada por el actual oficialismo, mientras que recibió críticas desde distintos sectores del Frente Amplio. Sin embargo, se aclaró que los mencionados presidentes no recibirán invitaciones por ninguna otra vía, una posibilidad que había sido considerada por la administración entrante.

### **Apoyo del Oficialismo**

El senador nacionalista Javier García expresó su respaldo a la decisión de Lacalle Pou.

“Respaldo absoluto a lo que el presidente de la República hizo, porque hubiera sido una contradicción total e inexplicable que, en la fiesta de la democracia en Uruguay, que es el traspaso de mando, se recibiera a un criminal como Nicolás Maduro, entre otros”, afirmó García, resaltando la importancia de la defensa de los derechos humanos.

El legislador destacó que “en la casa de la democracia uruguaya” no se debe recibir a “un criminal que lleva adelante un régimen de terrorismo de Estado en Venezuela”.

Asimismo, subrayó que el terrorismo de Estado debe ser condenado en cualquier parte del mundo, incluyendo Venezuela.

### **Críticas desde el Frente Amplio**

Desde el Frente Amplio, la senadora Liliam Kechichian criticó fuertemente la decisión presidencial.

En su cuenta de X, comentó que “es sorprendente el hecho del veto del presidente Lacalle Pou al criterio de invitación a los mandatarios para la asunción del 1º de marzo”.

Kechichian añadió que el presidente no demostró “sensibilidad democrática” dado que, en su propia asunción hace cinco años, invitó a Jeanine Añez, quien actualmente se encuentra presa en Bolivia por haber ejercido un gobierno considerado golpista.

La controversia alrededor de esta decisión continúa generando reacciones en el ámbito político nacional, lo que pone de manifiesto las diferencias ideológicas entre los diferentes sectores.

Fuente: Telenoche

## Imágenes

# TENSIÓN EN EL AIRE: JAVIER GARCÍA APOYA EL VETO DE LACALLE POU A LAS INVITACIONES, MIENTRAS QUE KECHICHIAN LO CALIFICA DE 'SORPRENDENTE'

en el aire javier garcia apoya el veto de lacalle pou a las invitaciones mientras que kechichian lo califica de sorprendente

## Tags

lacalle, presidentes, sorprendente, respaldo, kechichian, sectores, mandatarios, invitaciones, nicaragua, oficialismo, venezuela, presidente

## Noticias relacionadas

**4.3 \*** *Orsi tomará posesión con el respaldo de Venezuela, Cuba y Nicaragua en la mira, pero las invitaciones quedan sin firmar por parte de Lacalle Pou*

**4.0 \*** *Ley de Medios: La Asamblea General no se reunió y el veto del presidente Lacalle Pou se mantiene en pie*

**3.9 \*** *Lacalle Pou restringió la asistencia de Maduro, Ortega y Díaz Canel en la ceremonia de asunción de Orsi*

**4.0 \*** *Liliam Kechichian acepta la solicitud de renuncia de Olmos luego de las acusaciones de acoso sexual que han surgido en su contra*

**4.7 \*** *Álvaro Delgado elogió la "actitud coherente y valiente" de Lacalle Pou al rechazar firmar invitaciones*

**4.6 \*** *Falta de cuórum en la Asamblea General impide la discusión del veto presidencial al artículo 72 de la Ley de Medios*

**4.6 \*** *Lacalle Pou cierra el año con un 58% de respaldo popular y un 25% de desaprobación en su gestión*

**3.6 \*** *Arranca la Cumbre del Mercosur en Montevideo, con la presencia de Yamandú Orsi como invitado especial de Lacalle Pou*

**4.6 \*** *El Congreso argentino respalda el veto del presidente Javier Milei a la suba de jubilaciones*

**4.3 \*** *Brasil justifica su veto a Venezuela en los Brics, alegando un abuso de confianza tras los recientes comicios*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo